

Crédito Real avanzó 63% en la BMV

- La empresa enfrenta fuertes vencimientos de deuda este año y puso a la venta varios activos para mejorar su situación financiera en el futuro cercano

Redacción
termometro.economico@eleconomista.mx

Los títulos de Crédito Real rebotaron 63.14% este jueves en la Bolsa Mexicana de Valores, pasando de 2.36 a 3.85 pesos por acción, luego de desplomarse 51.44% en las dos jornadas anteriores por el incumplimiento de deuda.

La financiera que otorga créditos a pequeñas y medianas empresas incumplió con la fecha del pago de un bono por 170 millones de francos suizos (184 millones de dólares) con vencimiento el 9 de febrero.

Como consecuencia, Fitch Ratings y S&P Global Ratings recortaron, el viernes, la calificación de la emisora de B-' a 'CC' y de B-' a 'CCC', respectivamente, en su escala global. Este miércoles Fitch lo degradó a 'RD' o incumplimiento restringido desde 'CC'.

Dichos acontecimientos derrumbaron sus acciones de 4.86 a 2.36 pesos, y pese al repunte de este jueves, no han regresado al nivel previo.

Carlos Gómez, analista de Intercam Banco, explicó que la emisora comunicó al mercado la implementación de diversas alternativas de financiamiento para poder alcanzar una posible reestructura. “La firma llevó a cabo cambios en su gobierno corporativo donde anunciaron la salida de gran parte de la familia controladora, mientras ingresaban nuevos consejeros independientes, elevando la calidad de gobernanza y la confianza del mercado”.

A la fecha, la empresa no ha sido capaz de concretar una renegociación o refinanciamiento de su deuda, “habrá que estar atentos a las noticias en las siguientes semanas para evaluar la situación de la empresa y la posible reestructura de sus pasivos. Asimismo, en las próximas semanas Crédito

Insuficiente

El rebote de la jornada de este jueves no fue suficiente para borrar las pérdidas de las dos sesiones previas.

Crédito Real | PESOS POR ACCIÓN INTRADÍA EN BMV



Real debería publicar sus resultados del cuarto trimestre del 2021”, dijo el especialista.

Unifin sobresale

Unifin Financiera, especializada en arrendamiento, crédito automotriz y factoraje financiero, presentó su reporte de resultados al cuarto trimestre del 2021 a la Bolsa Mexicana de Valores, con un incremento de 36.9% en sus utilidades que llegaron a 418 millones de pesos.

El arrendamiento representó un 71.5% de sus ingresos totales, y presentó un aumento de 0.8% en el cuarto trimestre, terminando con un alza de 6.2% en los ingresos totales de la financiera.